



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

23 de Julio 2021

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias



El petróleo cae en más de 6% ante aumento de la oferta de la OPEP+ y casos de Covid

Los precios del crudo registraron pérdidas que superan el 6%, arrastrados por la decisión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+) de aumentar la producción del rubro a partir de agosto, pese al riesgo de una pérdida de la demanda mundial, debido al aumento de contagios de Covid-19.

Luego de los anuncios realizados por la OPEP+ este domingo, la jornada del inicio de semana -respecto a los precios del hidrocarburo- se ha convertido en la peor desde marzo de 2021.

El barril de crudo Brent, de referencia en Europa, evidenció una caída del 6%, lo que generó la pérdida de los 70 dólares estadounidenses por barril. Por su parte, el West Texas Intermediate (WTI) se ha reducido en un 6,8%, estableciéndose por debajo de los 67 dólares por barril, ambos en mínimos de mayo.

<https://www.eluniversal.com/economia/102158/el-petroleo-cae-en-mas-de-6-ante-aumento-de-la-oferta-de-la-opec-y-casos-de-covid>

OPEP+ acuerda incrementar la producción de petróleo: ¿Venezuela podrá cumplir con la medida?



La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y sus aliados –liderados por Rusia– llegaron a un acuerdo para establecer un incremento en la producción de cada país miembro, el cual se colocó, de manera escalonada, en dos millones de barriles diarios (mbd) para finales de 2021. Tareck El Aissami, ministro de Petróleo del régimen de Nicolás Maduro, aplaudió el consenso.

El aumento, a su vez, tiene como objetivo disminuir el costo de los combustibles para los consumidores, ya que en los últimos meses se han disparado. El crudo Brent, por ejemplo, ha subido en un 43% este año, y se ubica en \$74 por barril.

<https://eldiario.com/2021/07/19/opec-acuerda-incrementar-produccion-petrolero/>

Pedro Palma: para volver a consolidar el bolívar como moneda funcional es necesario acabar con la hiperinflación



El economista Pedro Palma destacó este viernes que en los últimos años se ha producido en Venezuela un proceso de la dolarización transaccional de la economía, «hoy en día el 66% de transacciones al detal que se hacen son en dólares».

<https://www.bancaynegocios.com/pedro-palma-para-volver-a-consolidar-el-bolivar-como-moneda-funcional-es-necesario-acabar-con-la-hiperinflacion/>

Emprendedores apuestan por el levantamiento del esquema 7+7



Empleo, capacidad productiva y actividad económica, prevén generar los emprendedores, pequeñas y medianas empresas, al levantarse el esquema 7+7 de flexibilización por la covid-19, por parte del Ejecutivo nacional.

Así lo indicó Henry Marcó Pinto, presidente de la Cámara Venezolana de Nuevos Emprendedores y Exportadores (Cavenemex), quien calificó como positiva la medida, a fin de generar impulso mayor a la economía.

“Eso nos ayudaría un poco más en el desarrollo sustentable de la nación. La economía necesita de más trabajo, necesita de los emprendedores como mecanismo para el desarrollo de sus empresas”, expresó el presidente de Cavenemex.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/emprendedores-apuestan-por-el-levantamiento-del-esquema-77/>

Los requisitos para abrir una cuenta bancaria a través de Internet en Venezuela



Los bancos venezolanos han habilitado facilidades para abrir una cuenta bancaria desde casa y así adelantar los trámites para poder adquirirla. Para iniciar el proceso solo hace falta tener una conexión a Internet estable y una cuenta de correo electrónico. El sistema está diseñado para registrar una solicitud. Luego, una vez que es aprobada, la persona solo debe llevar los documentos en físico.

El Banco de Venezuela anunció recientemente una aplicación para abrir una cuenta desde un teléfono o computadora. En este caso, el registro es online y no hace falta que el usuario tenga que ir a una sede

bancaria sino hasta que sea necesario verificar los datos para finalizar el proceso.

Para abrir una cuenta en bolívares se necesita cumplir con ciertos requisitos exigidos por la banca. La lista de recaudos puede variar dependiendo de cada institución.

<https://eldiario.com/2021/07/19/requisitos-abrir-cuenta-bancaria-internet-venezuela/>



Índice Bursátil Caracas cerró sus operaciones en 5.711,64 puntos

El Índice Bursátil Caracas (IBC), principal indicador de la Bolsa de Valores de Caracas, cerró las operaciones de este jueves con una puntuación de 5.711,64 unidades y una variación positiva de 3,20 puntos. La suma obtenida dejó como resultado un alza de 0,06% frente a los datos de la jornada previa.

<https://www.eluniversal.com/economia/102446/indice-bursatil-caracas-cerro-sus-operaciones-en-571164-puntos>



Wall Street cerró en verde impulsado por el sector tecnológico

Wall Street continuó este jueves con su rebote y el Dow Jones de Industriales cerró con un alza del 0,07% en la tercera jornada consecutiva de ganancias después de las fuertes pérdidas del lunes, impulsado por el sector tecnológico pero lastrado por unas cifras de desempleo peor de lo esperadas.

<https://www.bancaynegocios.com/wall-street-cerro-en-verde-impulsado-por-el-sector-tecnologico/>



Evalúan proyecto de Ley de Energías Renovables no Convencionales

La Comisión Permanente de Energía y Petróleo recibió para su evaluación el Proyecto de Ley Orgánica de Energías Renovables No Convencionales, con el objeto de promover el desarrollo de las fuentes alternativas, principalmente aquellas de carácter renovable, mediante su integración al sistema eléctrico nacional.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/evaluan-proyecto-de-ley-de-energias-renovables-no-convencionales/>

Carlos Fernández (Presidente de Fedecámaras): ‘necesitaremos 40 años de crecimiento de 5% anual para recuperar el PIB perdido’



El nuevo presidente de Fedecámaras, Carlos Fernández, dijo en su discurso de aceptación que el problema más grave que tiene la economía es el mínimo ingreso de los venezolanos y planteó que la única forma de enfrentar este y otros dramas que padece el país es con soluciones de mercado, porque el rentismo y populismo ya no pueden tener las respuestas que el país necesita.

El titular del gremio cúpula del sector privado dijo que la destrucción del PIB que ya lleva ocho años es tan grave, que con un crecimiento, que hoy parece muy difícil, de 5% por año, el país tardaría

40 años en regresar a los 320.000 millones de dólares de PIB que había en 2013. «Ojalá podamos crecer 10% anual para que entonces podamos recuperarnos en 20 años», señaló.

<https://www.bancaynegocios.com/carlos-fernandez-presidente-de-fedecamaras-necesitaremos-40-anos-de-crecimiento-de-5-anual-para-recuperar-el-pib-perdido/>

Cámara Inmobiliaria: Hoy en día es más caro construir que conseguir algo en el mercado secundario

Desde hace 10 años, el mercado primario (construcciones nuevas) ha estado decreciendo y se encuentra prácticamente paralizado puesto que hay muy pocas construcciones y pocos movimientos, señaló el presidente de la Cámara Inmobiliaria de Venezuela, Francisco López.

Explicó que esto se debe a que en 2018, en el mercado secundario o de segunda mano, los precios llegaron a niveles muy bajos, al punto de estar por debajo del costo de reposición.

Para López, actualmente es más caro construir que conseguir algo en el mercado secundario, por lo que el mercado primario no va a arrancar hasta que el otro tome los niveles correctos.



<https://www.bancaynegocios.com/camara-inmobiliaria-hoy-en-dia-es-mas-carro-construir-que-conseguir-algo-en-el-mercado-secundario/>

Noticias Internacionales

Wall Street abre dispersa tras datos de empleo decepcionantes



La bolsa de Nueva York abrió dispersa el jueves tras un decepcionante aumento de los pedidos de subsidios por desempleo en Estados Unidos.

Al inicio de la jornada de este jueves, el Dow Jones cayó 0,15%, mientras que el tecnológico Nasdaq subió 0,24%.

El miércoles, Wall Street cerró en verde por segunda jornada consecutiva tras una brusca caída el lunes, impulsada por buenos resultados de empresas.

El índice Dow Jones subió entonces 0,83% a 34.798 puntos, en tanto el tecnológico Nasdaq ganó 0,92% a 14.631,95 unidades y el índice ampliado S&P 500 ganó 0,82% a 4.358,69 puntos.

<https://www.eluniversal.com/economia/102417/wall-street-abre-dispersa-tras-datos-de-empleo-decepcionantes>

El bitcoin repunta y supera los 32.000 dólares solo dos días después de su peor jornada del año



El precio de la criptomoneda más negociada en el mundo, bitcoin, repuntó la mañana de este jueves 22 de julio y se ubicó en \$32.178 por unidad, lo que representa un aumento de 2,06% en las últimas 24 horas.

La cotización del bitcoin ya se había recuperado el miércoles al superar el nivel de los 30.000 dólares, tras varias jornadas consecutivas a la baja, en medio de los temores de que China endurezca la legislación prohibitiva de las operaciones con criptomonedas.

Pese a su actual recuperación, el valor del bitcoin se sigue manteniendo muy distante de su máximo histórico del 14 de abril de este año, cuando alcanzó los 64.869 dólares.

<https://www.bancaynegocios.com/el-bitcoin-repunta-y-supera-los-32-000-dolares-solo-dos-dias-despues-de-su-peor-jornada-del-ano/>

Brexit. Reino Unido propone a la Unión Europea suspender disposiciones aduaneras en Irlanda del Norte

El gobierno del Reino Unido pidió este miércoles, 20 de julio, a la Unión Europea que se suspenda temporalmente la aplicación de las disposiciones aduaneras posbrexit en Irlanda del Norte, así como negociar cambios significativos de dichas medidas, fuente de gran tensión en esa región británica.

Creemos que debemos acordar rápidamente una moratoria en la aplicación del denominado protocolo de Irlanda del Norte, afirmó David Frost, ministro encargado de cuestiones europeas, ante la cámara alta del Parlamento británico.



<https://www.bancaynegocios.com/brexit-reino-unido-propone-a-la-union-europea-suspender-disposiciones-aduaneras-en-irlanda-del-norte/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Ronald Delgado	+ 58-212-750 0095	122	rdelgado@taxand-ve.com
César Montes	+ 58-212-750 0095	102	cmontes@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

Facebook	Candal Advisors
Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
LinkedIn	Taxand Venezuela
YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2021 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independientes.